



Zonta-Spende für Hospiz Elias

Stattliche 5000 Euro hat der Zonta-Club Ludwigshafen dem Hospiz Elias überwiesen. Das Geld erwirtschaftete die international engagierte Frauenorganisation bei einem Benefiz-Golfturnier, das in Neustadt ausgetragen wurde. Das Team um Präsidentin Elisabeth Weber (Mitte) hatte sich einiges einfallen lassen, damit nicht nur das Startgeld in die Kasse floss: Für die Zwischendurch-Verpflegung hat der Club Sponsoren gewonnen, außerdem wurden Firmen-Werbeflächen an den Abschlagen vermietet – alles für die gute Sache. Jetzt

besuchten Zonta-Frauen – Weber wurde begleitet von Vizepräsidentin Kirsch-Mayer (r.) und Evi Geibel-Dahlem – das vor gut zwei Jahren eröffnete Hospiz, das schwerstkranken Menschen Leben bis zuletzt ermöglicht. Wie Leiter Rolf Kieninger (r.) und Caritasrekor Jürgen Grehl berichteten, hat das Haus einen Teil der Spende genutzt, um bequeme und witterungsfeste Stühle für die Terrassen vor den Patientenzimmern anzuschaffen. Mit dem Rest sollen Sitzgelegenheiten für den Gartenpavillon finanziert werden. red/Bild: Rittelmann

Manheimer Morgen, 20.7.07